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Zusammenfassung

        
Bei 62 geschlechtsreifen Frauen der Poliklinik wurde das intravaginale kontrazeptive Ovulum vom Arzt in das hintere Scheidengewölbe eingelegt und nach 15 Minuten wieder entfernt und gewogen.


        
Der durchschnittliche Gewichtsverlust betrug rund 24%. Das Ovulum blieb in allen Fällen, außer einem, intakt. Die Schaumentwicklung beschränkte sich überwiegend auf das obere Scheidendrittel. Mit einer Irrtumswahrscheinlichkeit von p = 0,12 darf angenommen werden, daß bei älteren Patientinnen die dispergierte Menge der Ovula geringer ist als bei jüngeren. Dagegen zeigte sich kein Unterschied der dispergierten Mengen beim Vergleich der ersten und zweiten Zyklushälfte.


        
Weitere in-vivo-Untersuchungen über intravaginale kontrazeptive Ovula unter praxisnahen Bedingungen erscheinen nötig.


      
        
Abstract

        
In 62 sexually mature women in the out-patient department the intra-vaginal contraceptive ovule was inserted by the physician into the posterior vaginal vault and removed 15 minutes later and then weighed. The mean loss of weight was about 24%. Except in one case the ovule remained intact in all other cases the foam development was confined to the upper third of the vagina. With a probability of error of P = 0.12 it can be assumed that the dispersed amount from the ovule is less in older patients than in younger patients. There was no difference in the dispersed amount during in the first and the second half of the menstrual cycle. Further in-vivo investigations on intra-vaginal contraceptive ovules appear to be required.
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